Bandos en la Segunda guerra mundial

Alemania

Alemania es la principal potencia del Eje, la causante de la guerra y la nación con el ejército más numeroso y preparado de este bando. En 1933 Adolf Hitler pone fin a la República de Weimar e instaura lo que se conoce como el Tercer Reich. Con su idea expansionista invadió en primer lugar Austria, luego a Checoslovaquia y Polonia, este último detonante del inicio de la Segunda Guerra Mundial.

Italia

Con la llegada al poder de Benito Mussolini en 1922 instauró una política nacionalista que influyó con el tiempo en Adolf Hitler. En 1939 con el inicio de la Segunda Guerra Mundial se alió a Alemania por medio del Pacto de Acero.

Italia en un primer momento empezó combatiendo sus primeras batallas sin Alemania, es decir, por frentes distintos, sin embargo, el potencial del ejército italiano era escaso como para vencer solo a las tropas aliadas de ahí que pasados los dos primeros años de guerra comenzara a intervenir conjuntamente con Alemania.

Imperio de Japón

Japón se encontraba ya desde 1937 en Guerra con la URSS y China, el enfrentamiento con esta última se extendió hasta el final de la guerra. Alemania, acabo firmando con él el Pacto Tripartito porque Hitler veía al Imperio Japonés un potente aliado contra la Unión Soviética.

El Imperio Japonés a diferencia de Italia si fue capaz de vencer por su cuenta la Guerra del Pacífico. En 1941 atacó la flota de EE. UU en el Pacífico, bombardeando la bahía de Pearl Harbor, hecho que supuso la entrada en la contienda de los Estados Unidos.

Otros países a favor de las Potencias del eje que intervinieron en la guerra, aunque de manera secundaria, fueron Hungría, Rumanía, Bulgaria, Finlandia, Tailandia...

Segunda Guerra Mundial: Bandos enfrentados - Potencias del Eje de la Segunda Guerra Mundial Imagen: Amor al Conocimiento

Potencias aliadas de la Segunda Guerra Mundial

El segundo de los bandos enfrentados en la Segunda Guerra Mundial fue el que, al final, resultó ganador: los aliados. Las potencias aliadas principales son Francia y Reino Unido que fueron los primeros en declarar la guerra a Alemania tras la invasión de

Polonia. Ya una vez comenzada la guerra se les unieron a estos dos, Estados Unidos y la Unión Soviética.

Francia

Después de invadir Alemania a Polonia le declaro la guerra a esta, pero sus ejércitos no estaban lo suficientemente preparado para vencer a las tropas alemanas que derroto a la resistencia francesa de inmediato. Una vez invadida, Francia se dividió en dos gobiernos, el oficial, denominado Francia de Vichy liderado por Adolf Hitler y la Francia Libre por Charles de Gaulle, que desde el exilio proporcionaba una ayuda minoritaria a los aliados.

Unión Soviética

Dirigida por Joseph Stalin, en un primer momento se declaró neutral. Participó en la guerra sino- japonesa en favor a China y combatió con Japón antes de iniciarse la Segunda Guerra Mundial. En el año 1939 Stalin firmó el Pacto Ribbentrop-Molotov nueve días antes de iniciarse la guerra para la no agresión entre Alemania y la URSS, pero Hitler en 1941 rompió el pacto al invadir la Unión Soviética provocando la declaración de la guerra de URSS a Alemania.

Estados Unidos

Se mantuvo neutral los dos primeros años de la contienda, aunque aprovisionaba con suministros constantes a su aliado Reino Unido. La decisión de entrar en el conflicto fue el ataque sin previo aviso de Japón en la bahía de Pearl Harbor. Franklin D. Roosevelt, presidente por aquel entonces de EE.UU declaró la guerra a Japón y con ello a sus aliados Alemania e Italia.

Otros países aliados fueron China, Australia, Nueza Zelanda, Canadá, Bélgica, Holanda, Grecia, Yugoslavia...